



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa



# Comerciante denuncia extorsiones y lo balean

Don Agustín, de 60 años, se negó a pagar 600 mil pesos por derecho de piso

**DAVID FUENTES**

—[david.fuentes@eluniversal.com.mx](mailto:david.fuentes@eluniversal.com.mx)

Don Agustín, un emprendedor con varios negocios en calles de la alcaldía Álvaro Obregón —y quien participó en el frente que comerciantes de al menos seis alcaldías formaron para combatir a la extorsión de la que son víctimas por parte de la delincuencia organizada—, ahora se debate entre la vida y la muerte, luego de que el fin de semana pasado fuera agredido a tiros por sujetos des-

conocidos; todo por negarse a pagar 600 mil pesos.

La familia de la víctima dio a conocer que desde hace más de dos meses denunciaron que grupos delincuenciales empezaron a rondar su negocio, a tomar fotografías y luego a exigirles el llamado derecho de piso.

Don Agustín en todo momento les dijo que no, pues además de que sus negocios apenas se recuperaban de la pandemia, él siempre manifestó que no les daría un peso a los delincuentes.

Sin embargo, al no tener “pruebas fehacientes”, las autoridades de la fiscalía capitalina no hicieron caso a las denuncias del comerciante.

Sin embargo, el 7 de julio, un joven, que apenas llegaba a la

mayoría de edad, entró a su negocio, le dio un celular y le dijo: “Te voy a pasar al patrón”. La voz le advirtió que quería 600 mil pesos para no dañar a su familia, y don Agustín, de 60 años, nuevamente les dijo que no les iba a dar nada; tres días después fue agredido a tiros en la puerta de su casa.

“Al querer entregar el teléfono a dicho sujeto, éste le dice que se lo quede para luego irse del lugar. Posteriormente acuden la esposa y una de las hijas de la víctima a la Fiscalía Antisecuestros, al área de extorsiones ubicada en Azcapotzalco, donde se inició un carpeta de investigación por el delito de tentativa de extorsión”, se lee en la carpeta de investigación FIDDS/E/UI-1C/

7

DE JULIO

día en el que don Agustín recibió una llamada de los extorsionadores.

Fecha:

13/07/21

Sección:

Página:

2



EL UNIVERSAL



Un sujeto se presentó ante Agustín y lo comunicó con "su patrón".

V/00838/07-2021, a la que EL UNIVERSAL tuvo acceso.

Ya ante las autoridades, la familia afectada solicitó que intervinieran de manera urgente, incluso, pidieron garantías para que don Agustín siguiera abriendo sus negocios.

Los agentes propusieron que una patrulla de la policía local resguardara los negocios, o que incluso, agentes de la fiscalía capitalina estuvieran con el hom-

bre de 60 años en lo que concluían la investigación.

La petición fue negada y tres días después, el 10 de julio, sujetos armados esperaron a don Agustín afuera de su domicilio, y cuando se bajó de su vehículo lo recibieron a tiros que impactaron en el abdomen y el tórax.

Ahora su familia no ha querido abrir los negocios y esperan a que el señor se recupere. De los delincuentes no se sabe nada. ●

CAE VÍCTIMA DE EXTORSIÓN

# Emboscan a valiente

**Empresario denuncia amenazas en vano; sicarios lo atacan**

**DAVID FUENTES**

Don Agustín, un emprendedor con varios negocios en calles de la alcaldía Álvaro Obregón —y quien participó en el frente que comerciantes de al menos seis alcaldías formaron para combatir a la extorsión— ahora está en peligro de morir tras ser atacado por desconocidos al negarse a pagar 600 mil pesos.

La familia de la víctima dio a conocer que desde hace más de dos meses denunciaron ante las autoridades, que grupos delincuenciales empezaron a rondar su negocio, a tomar fotografías y exigirles el llamado “derecho de piso”.

Don Agustín, en todo momento les dijo que no, pues además de que sus negocios apenas se recuperaban de la pandemia, él siempre se negó a dar un peso a los delincuentes.

Sin embargo, el pasado 7 de julio, un joven entró a su negocio, le dio un celular y le dijo: “Te voy a pasar al patrón”. La voz le advirtió que quería 600 mil pesos para no dañar a su familia, y don Agustín, de 60 años, nuevamente les dijo que no.

Aunque su familia presentó una denuncia ante la Fiscalía Antisecuestros, donde se inició la carpeta de investigación FIDDS/E/UI-1C/V/00838/07-2021, los delincuentes atacaron al empresario sábado pasado. Sujetos armados lo esperaron afuera de su domicilio y cuando descendió de su vehículo, lo recibieron a tiros, los cuales impactaron en el abdomen y el tórax.

## COLONIA TACUBAYA

# Fallece albañil tras caer de 10 metros

El trabajador escuchó un ruido que lo asustó y la sorpresa causó tragedia

Un trabajador de la construcción de aproximadamente 45 años murió al caer desde una altura de 10 metros, asustado por un choque eléctrico en un transformador

La obra en que trabajaba se encuentra en el número 282 de avenida Jalisco, en la colonia Tacubaya.

Compañeros de la víctima contaron que se encontraba en la parte alta del edificio, cuando se escuchó el trueno de un cortocircuito; algunos reportes señalan que el hombre tocó los cables de alta tensión y cayó.

Otros contaron que un pájaro tocó un transformador y el sonido asustó al trabajador, quien perdió el equilibrio por la sorpresa y cayó.

El golpe causó la muerte casi instantánea del hombre; aunque sus compañeros llamaron a los servicios de emergencia, ya nada pudieron hacer por salvarle la vida.



Los deudos quedaron devastados al ver el cuerpo de su familiar.

Familiares y conocidos del trabajador acudieron a la obra, donde esperaron la llegada de peritos y personal de la Fiscalía de la Ciudad de México, quienes iniciaron los trámites para abrir la carpeta de investigación y entregar el cuerpo a los deudos. *Redacción*

Fecha:

13/07/2021

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro

# DE MAL AGÜERO

SE ELECTROCUTA UN PAJARO Y ASUSTA A ALBAÑIL,  
QUIEN CAE Y MUERE

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Crispín murió por el corto circuito que provocó un pájaro.

El albañil, de 46 años, no fue alcanzado por la descarga eléctrica, pero el susto lo hizo caer de unos 10 metros de altura, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

El accidente ocurrió en la obra donde trabajaba, ubicada en Avenida Jalisco a la altura de Viaducto Miguel Alemán, Colonia Tacubaya.

En el inmueble se construye un edificio habitacional del INVI y el alarife apenas se alistaba para comenzar a trabajar en el cuarto nivel.

Eran pasadas las 8:00 horas de ayer, cuando el ave se detuvo en el cableado eléctrico de alta tensión y se escuchó un estallido, seguido de un golpe seco.

Los compañeros de Crispín acudieron para ver qué había sucedido y encontraron al albañil tendido sobre la banqueta.

Estaba boca arriba, lucía inconsciente y sangraba de la cabeza, por eso llamaron a los servicios de emergencia.

Los paramédicos no demoraron en llegar, pero ya había fallecido.

“Está duro para su familia porque hace una semana también se murió su hermano”, comentó un obrero.

Aunque inicialmente sus compañeros estimaron que el trabajador se electrocutó, los socorristas descartaron esa posibilidad, pues Crispín no tenía quemaduras, sólo el traumatismo craneoencefálico.

“Sí hubo un corto circuito, pero el albañil no falleció por eso porque ya lo revisaron y no tiene lesiones de ese tipo”, explicó un agente del Sector Tacubaya.

Incluso, los agentes descubrieron al ave sin vida sobre el toldo de una camioneta estacionada.



Fecha:

13/07/2021

Sección: CDMX

Página: 10



## Fallece albañil al caer de cuarto piso

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Espantosa muerte encontró un albañil, al caer del cuarto piso de una obra en construcción, ubicada en número 280 de la avenida Jalisco, colonia Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

De acuerdo a versiones de testigos, el hoy occiso, de 46 años, se encontraba en la parte alta del inmueble donde se construyen departamentos del Instituto de Vivienda del Gobierno de la CDMX (INVI), , cuando un ave chocó contra los cables de alta tensión y provocó una explosión que asustó al trabajador, quien cayó de más de 20 metros de altura.

Compañeros del albañil llamaron a los cuerpos de emergencia, pero cuando los paramédicos llegaron ya había fallecido.

Personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina tomó conocimiento del mortal accidente e inició una carpeta de investigación.

### AUTOPSIA



Personal de Servicios Periciales llevó a cabo el levantamiento del cuerpo para la práctica de la necropsia



DESCONOCIDO



El delincuente muerto permanece en calidad de desconocido en el Semefo

## Cae ladrón de una barda y pierde la vida

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un ladrón, aún no identificado, murió luego de que caer de una barda en un inmueble de la alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo a las primeras investigaciones de la Fiscalía capitalina, el presunto delincuente entró a robar a una empresa de transportes aduanales en dicha



FOTO: ESPECIAL

Dio su mal paso

alcaldía.

Sin embargo, cuando ya había cometido el hurto y planeaba darse a la fuga, se resbaló y cayó desde lo alto de una barda de más de 3 metros de altura; tras el fuerte impacto contra la banqueta, el sujeto murió.

Agentes de la SSC y la Fiscalía resguardaron el cadáver del hampón, mientras peritos llevaban a cabo las investigaciones correspondientes y realizaban el levantamiento del cuerpo.

Los encargados de la empresa no revelaron si el hoy occiso llevaba el botín en sus manos o si no alcanzó a consumir el robo, por lo que el secreto se lo llevó a la tumba.

Fecha:

13/07/2021

Sección:

Ciudad

Página:

1

## A batazos

Un hombre agredió el fin de semana a un conductor de Uber.

### ¿DÓNDE?

Colonia de Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez.

### ¿QUÉ OCURRIÓ?

- En un video que circula en redes, se observa que un conductor de Uber fue agredido por un hombre.
- El trabajador acababa de dejar un servicio, por lo que se estacionó en la entrada de un edificio, llegó un hombre a bordo de Jetta blanco y, al ver el lugar obstruido, le reclamó y exigió que se bajara.
- Al no hacerle caso, golpeó el carro y pateó el espejo lateral, para después ir a su cajuela y tomar un bat para atacar el parabrisas en varias ocasiones.



Fecha:

13/07/21

Sección:

Comunidad

Página:

22

**EXCELSIOR**

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Foto: Tomada de YouTube

**BENITO JUÁREZ**

## LO QUITA A BATAZOS

El conductor de un auto golpeó con un bate un vehículo que le estorbaba el acceso a un domicilio en la colonia Santa Cruz Atoyac, hechos que fueron grabados y que se hicieron virales en redes sociales.

## NOCHE ACALORADA

# SE PONE LOCO Y DA BATAZOS

**Golpea conductor  
vehículo de alquiler  
por aplicación por  
ocupar su lugar**

VIRIDIANA MARTÍNEZ

**CIUDAD DE MÉXICO.-** A batazos fue golpeado el vehículo que llevaba un conductor de la aplicación Uber por otro automovilista debido a un lugar de estacionamiento, en calles de la Alcaldía Benito Juárez.

La agresión fue captada en un video que circula en redes sociales y que, según internautas, ocurrió por la madrugada de este lunes.

Los usuarios de las redes sociales refirieron que el Uber



acababa de dejar un servicio, por lo que se estacionó en la entrada de un residencial localizado en la calle Prolongación Yacatas 510, en la Colonia Santa Cruz Atoyac.

En ese momento, llegó un habitante de ese residencial a bordo de un vehículo blanco tipo Jetta y, al ver el lugar de estacionamiento obstruido, le re-

clamó al conductor del Uber y le exigió que se bajara.

Al no hacerle caso, el conductor del Jetta golpeó el carro y pateó uno de los espejos laterales.

Luego fue a su su vehículo y de la cajuela extrajo un bat y golpeó el parabrisas del vehículo de alquiler en varias ocasiones.

Después el Uber avanzó, pero el agresor lo siguió a pie y lo pateó.

La persona agredida pidió apoyo, por lo que policías capitalinos y compañeros de la plataforma Uber llegaron al lugar para atender la denuncia, pero habrían sido agredidos por las personas de la zona.

No obstante, más tarde fue controlada la situación.

Fecha:

13/07/2021

Sección:

Seguridad

Página:

30



## EN BREVE



### **LOCO SUJETO DESTROZA UNIDAD DE UBER A BATAZOS**

Enfurecido porque un chofer de Uber estacionó su vehículo en la entrada de su edificio, un loco sujeto arremetió a golpes y batazos contra la unidad de aplicación frente al número 510 de la calle Prolongación Yacatas, en la alcaldía Benito Juárez.

## La libra motorista al derrapar

VIRIDIANA MARTÍNEZ

**CIUDAD DE MÉXICO.**-Un hombre de alrededor de 30 años resultó lesionado tras derrapar en la ciclo vía de la Avenida Insurgentes, entre Algeciras y Actipan, Alcaldía Benito Juárez.

El hombre se salvó, pese a que perdió el control de su motocicleta y cayó.

El lesionado quedó consciente, por lo que pudo dar sus datos y se identificó como Daniel.

Testigos llamaron a los servicios de emergencias, quienes revisaron al hombre, le dieron los primeros auxilios y lo diagnosticaron con múltiples golpes que no ponían en riesgo su vida y no requería hospitalización.

El lesionado se retiró por sus propios medios.



■ Las lesiones que sufrió el motociclista no eran de gravedad y no requirió hospitalización.